

Pedro Sánchez aspire à terminer son mandat en 2020 et à convoquer des élections en Espagne



Madrid, 19 juin (RHC)- Le président du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, a annoncé qu'il terminera son mandat et convoquera des élections générales en 2020.

Dans une interview accordée à la Télévision Espagnole depuis le Palais Présidentiel, le président du gouvernement espagnol a ajouté qu'il espère arriver à la fin du mandat qu'il a commencé le 1er juin dernier quand il est devenu le premier président non-élu aux urnes après le succès de la motion de censure qu'il a présenté contre l'ex-gouvernant Mariano Rajoy.

Pedro Sánchez s'est référé au thème du bateau humanitaire Aquarius qui se trouvait à la dérive en Méditerranée avec presque 630 migrants à bord jusqu'à ce que l'Espagne ait décidé de les accueillir.

À ce sujet, le président du gouvernement espagnol a affirmé que ce problème aurait pu déboucher sur une tragédie humaine et il a demandé à l'Union Européenne une meilleure politique migratoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164975-pedro-sanchez-aspire-a-terminer-son-mandat-en-2020-et-a-convoquer-des-elections-en-espagne>



Radio Habana Cuba